

de l'illustre T. B. de Rossi, s'est trouvé avoir écrit le plus actuel et le plus durable de tous les traités d'apologie.

La croyance à la très sainte Trinité ; les honneurs rendus aux reliques ; la prière pour les morts, l'organisation de la hiérarchie, l'adoption dans le canon biblique des parties dites deutérocanoniques, en un mot, les principales questions controversées entre catholiques et non catholiques sont pourvues d'arguments irrécusables. On peut argumenter sur un passage obscur de l'Écriture ou des Pères ; mais comment révoquer en doute l'authenticité de croyances et de pratiques, attestées par des documents qui remontent, dans leur forme actuelle, à l'âge apostolique ?

Nous présenterons aux lecteurs, quand ils auront paru, les autres ouvrages de la même collection. Le 2ème volume qui est sous presse, donnera une étude sur chacune des catacombes romaines. Le 3ème traitera des basiliques et des autres monuments chrétiens.

Ce sera, croyons-nous, achever de recommander l'ouvrage du professeur Marucchi, que de dire qu'il est dédié à M. A. Captier, supérieur général de la compagnie de Saint-Sulpice ; et qu'il est le résultat de plusieurs années de travaux, entrepris en vue des conférences d'archéologie chrétienne qui ont lieu chaque semaine à la procure de Saint-Sulpice, à Rome.

Montréal.

J. L., ptre.

VIN DE MESSE ET CIERGES

 N est prié de faire renouveler l'autorisation donnée l'an dernier pour la vente du vin de messe et des cierges.

S'adresser à M. le chanoine Martin, archevêché de Montréal.